

En este boletín encontrarás:

- El trabajo que venimos realizando.
- Nuestros ejes de trabajo.
- Las oportunidades laborales.
- Información útil para guardar.
- Tema de actualidad: "Rol del profesional de Ciencias Económicas"

Económicas y vos...

Esta semana recibís la primera edición, y todas las semanas a partir de la apertura de la facultad en febrero de 2009, vas a recibir en tu e-mail Económicas y vos.

Económicas y vos es el newsletter creado por la **Secretaría de Asuntos Estudiantiles** destinado a informar todas las novedades del ámbito de las Ciencias Económicas y especialmente las cosas de la facultad.

En Económicas y vos encontrarás todas las oportunidades laborales, capacitaciones, información de becas, intercambios, posgrados y las noticias más importantes de la Facultad y de la Universidad. También podrás expresar tus opiniones, dudas, inquietudes o sugerencias porque está creado para que todos sean escuchados y puedan participar.

Económicas y vos también cuenta con una versión impresa para que te puedas informar en la facultad.

Ya sabés, se parte de esta nueva iniciativa, no podés faltar!!

El trabajo que venimos haciendo

Desde fines de mayo asumimos este nuevo desafío de dirigir la Secretaría de Asuntos Estudiantiles de la Facultad de Ciencias Económicas. Este importante desafío lo asumimos con muchas perspectivas y ganas de hacer cosas por y para estudiantes, graduados, la facultad y la comunidad en general.

Con este compromiso desde la Secretaría de Asuntos Estudiantiles trabajamos con la convicción de que los estudiantes y recientes graduados puedan:

Tener una formación integral para desarrollar destrezas, habilidades y espíritu crítico, potencien sus capacidades emprendedoras, e internalicen el compromiso social y valores de justicia, equidad, solidaridad y honestidad.

- Desarrollar diferentes mecanismos para garantizar igualdad de oportunidades en el acceso a la facultad, como así también favorecer la permanencia de los jóvenes en sus estudios y así puedan completarlos.
- Trasladar los conocimientos obtenidos y generados desde la facultad a las distintas comunidades y regiones, a fin de contribuir al desarrollo del país.

Te contamos algunos ejes de trabajo:

1- Formación

Participamos en la organización de diversas actividades destinadas a estudiantes y graduados como:

- Crisis Mundial, causas repercusiones y plan para afrontarla.
- Six Sigmas, herramientas de mejora continua de la calidad.
- Curso de Actualización Tributaria, destinado a graduados de la carrera Contador.

También conseguimos importantes beneficios y pases a otras actividades realizadas en el medio como:

- Conferencia Anual de Valos
- Curso Aprendamos a Exportar
- Foro Internacional Vitivinícola
- Conferencia Endeavor, destinada a jóvenes emprendedores

2- **Igualdad de oportunidades en el ingreso y permanencia en la facultad** apunta a generar mecanismos que garanticen el acceso a los estudios de personas de distintas clases sociales y de capacidades diferentes e implementar programas que mejoren la permanencia en los estudios. Para esto, estamos realizando un trabajo integral en el que acompañamos al estudiante en sus problemas e inquietudes.

En este sentido un importante logro ha sido incrementar en un 150% el monto de las becas que otorga nuestra facultad. Anteriormente consistía en el pago mensual de \$100, a partir de este año el monto ascendió a \$250

Es importante que sepas que Asuntos Estudiantiles, además se encarga de realizar los trámites de justificación de inasistencia a exámenes y de rendimiento académico negativo.

3- **Desarrollo personal:** busca permitir la incorporación de los estudiantes y recientes graduados de Ciencias Económicas al sistema laboral, mediante programas que potencien su formación, y posteriormente le faciliten el acceso al empleo. Además apunta a incentivar la formación de jóvenes emprendedores con iniciativa, espíritu crítico y solidario implementando programas que contribuyan a su desarrollo como adulto y profesional.

A pesar de nuestros escasos meses de gestión ya hemos concretado más de 50 Convenios Marco de Pasantías, junto a más de 130 acuerdos individuales de estudiantes que están realizando alguna experiencia laboral. Esto sin contar aquellas oportunidades laborales incluidas bajo otros regímenes distintos al de pasantías, que incluyen también graduados. Algunas de las organizaciones más importantes con las que trabajamos son: Repsol YPF, Aguas Danone, Dirección General de Rentas, Ministerio de Hacienda de la Provincia, Tribunal de Cuentas, Fondo para la Transformación y Crecimiento, Fundación Pro Mendoza, Municipalidad de San Rafael, Municipalidad de Capital, Bodegas Chandón, Fecovita, Hinisa - Hidisa, Edemsa, Sullair, Bakerhuges, Open Mall S.A., Kuehne Nagel, Montemar Compañía Financiera, Banco Columbia, etc.

Si estás interesado también en acceder a una oportunidad laboral, podés hacerlo presentándote ante las que publicamos por este newsletter y otros medios de Asuntos Estudiantiles.



.. en la próxima edición te contamos más de nuestras funciones.

Oportunidades laborales

66) Millán S.A.

Contadores, recientemente recibidos
Horario: 8:30 a 13.00 hs. Y de 16:30 a 20.40 hs.
Tareas administrativo contable
Remuneración Inicial: \$2000
Relación de dependencia

Interesados enviar CV indicando número de referencia, a la Secretaría, hasta el día Jueves 18, 12 horas.

Info útil para guardar

Estamos en fechas de exámenes para esto te pedimos que tengas en cuenta los siguientes aspectos:
Para rendir cada examen final tenés que inscribirte en Clases y Exámenes con tu credencial. Las fechas son las siguientes:

<i>Mesas de exámenes</i>	
Regulares, Integradores y libres 2008 y libres Marzo 2009	
REGULARES e INTEGRADORES NOVIEMBRE 2008	Inscripción y anulación: desde el 10/nov. hasta el 2º día hábil antes de cada examen
REGULARES DICIEMBRE 2008	Inscripción y anulación: desde el 28/nov. hasta el 2º día hábil antes de cada examen.
LIBRES DICIEMBRE 2008	Inscripción: desde el 17/nov. hasta el 21/nov 2008
LIBRES FEBRERO 2009	Inscripción: desde el 16/feb. hasta el 20/feb 2008

Si te inscribiste para rendir un examen, y decidís no presentarte, debés anular tu inscripción hasta el segundo día hábil anterior a la fecha de examen.

Si no asistís y no lograste borrar, recordá que no podrás rendir esa misma materia en la mesa siguiente.

En caso de que tu inasistencia haya sido producida por razones de fuerza mayor, podés solicitar justificación dentro de los 15 días corridos posteriores al examen, mediante nota dirigida al Decano, con la documentación correspondiente. Secretaría de Asuntos Estudiantiles, emitirá dictamen apoyando o rechazando la justificación solicitada.

Tema de actualidad: Rol del profesional de Ciencias Económicas

El día jueves 4 de Diciembre, fue el acto colación de nuestros graduados. Más de 230 personas, cumplieron un sueño. Este acto marca el fin de un capítulo importantísimo en sus vidas y el comienzo de otro, quizás más difícil, más incierto, pero con muchos desafíos, muchas puertas por abrir y decisiones por tomar.

A partir de ahora serán profesionales ante toda la sociedad, aquella que tiene muchas expectativas, dado que es quien financia los estudios de quienes asisten a las universidades nacionales entendiendo que el engrandecimiento y auténtico progreso de un pueblo estriba en gran parte en el grado de cultura que alcanza cada uno de los miembros que lo componen. El rol del profesional debe ser apoyar el desarrollo económico y social de la comunidad, respetando los derechos humanos y contribuyendo activamente a resolver sus múltiples problemáticas.

Estas expectativas tienen que ver con que deben desarrollar sus actividades con responsabilidad y compromiso, honestidad y seriedad, creatividad e inteligencia. Son las nuevas generaciones de dirigentes empresariales, académicos, políticos y sociales, que serán los actores insertables del futuro desempeño de nuestras instituciones. Por ello, deben contribuir a hacer de aquellas organizaciones donde se inserten, mejores organizaciones, respetando a las personas que trabajan en ella, velando por que paguen sus impuestos y que tomen decisiones que tengan un balance justo entre lo que necesita la organización, y las demandas de nuestra comunidad. A crear empleo. A ser buenos empleados y empleadores. A protagonizar, en donde el protagonismo no debe limitarse únicamente al desarrollo profesional personal, sino a la responsabilidad que deberán tener en la generación de espacios y posibilidades para el desarrollo de una sociedad dinámica, pujante y más equitativa.

Confiamos en nuestros graduados y sabemos que lo vamos a lograr y estamos dispuestos a seguir acompañándolos en ese camino. Este es el deseo que queremos compartir con ellos. Muchos éxitos!